

Bio Arruda

Arruda é cantor e compositor autodidata e começou sua trajetória musical ainda menino tocando em bandas marciais de sua cidade, logo mais tocando em bares e como produtor de eventos, se muda para a Espanha em 2001 e atualmente vive na Alemanha, participou de diferentes projetos, lançou seu primeiro disco sólo, participou de algumas coletâneas de música brasileira 2 Eps, um musical no teatro e 3 audio livros infantis, Semente é o segundo álbum sólo de estúdio produzido e gravado em Berlin, vem contando a história de um Brasil visto desde de um outro ponto de vista, um álbum de canções ora românticas, ora políticas, trazendo em tom sonhador a preocupação pela conscientização ambiental presença constante em sua obra e a crítica social que seria naturalmente inevitável nos tempos atuais.

Arruda is a Singer-Songwriter self-taught that starts his music journey very earlier playing with martial bands in the school time and later has a musician and producer of parties and music locations in his hometown in Brazil.

2001 He moved to Spain and currently living in Germany, has played in many projects, released his first sólo álbum there was chosen to be part in some World music compilations, after two Eps more a musical piece on theatre and tree audiobooks for children, Semente ist the second studio sólo álbum produced and recorded in Berlin, Telling another point of view from Brazil from this days, a álbum with romantic ballads, sometimes very critical, paying attention about the ecological issues, as well social and political statements inevitable in the current situation we are currently experiencing in Brazil on these days.

Arruda ist Singer-Songwriter Autodidakt und ist angefangen zu spielen sehr frühe in der schuljahrzeiten, seit dem nie aufgehört als Musiker, produzent oder komponist zu arbeiten. 2001 ist der nach Spanien gekommen wo hat er mit viele verchiedene projekte gespielt , seine erstes Sólo album der auf mehere Compilations erscheint zu hören ist, 2 Eps, ein Musical ins Theater und 3 hörbücher bereits in Deutschland.

Semente ist de Zweiter Studio Sólo Album, aufgenommen und produziert in Berlin, Erzählt uns geschichte als sein Heimat von eine verschiedene augenblick, ob Romantik oder kritisch über eine verträumte Sicht, bringe uns zu denken über die Sorge um die Umweltschütz und die Socialkritik, die leider nicht fehlen könnte wenn mann ein wenig über die Aktuel politsche Situation in Brasilien erfährt.